

# **Universidad del Sureste**

## **Escuela de Medicina**

**MATERIA:**

**FISIOPATOLOGÍA**

**TRABAJO:**

**“OPINIÓN, COMENTARIOS, CRITICAS Y TODO LO QUE CONSIDERES  
NECESARIO, SOBRE EL DESARROLLO DE LA MATERIA”**

**ALUMNO:**

**OSWALDO ZÚÑIGA ALFARO**

**DOCENTE:**

**MARCO POLO RODRÍGUEZ ALFONZO**

Antes que nada, buenos días, tardes o noche doctor.

Quiero iniciar mi opinión agradeciéndole por impartirnos la materia de fisiopatología y por compartir sus conocimientos con nosotros y sus demás alumnos, para mí este semestre y en especial en su materia independientemente de la situación en la que nos encontramos actualmente, fue de las mejores clases que recibí ya que su forma de abordar los temas que se vieron en este semestre fueron de mucho apoyo para entender un poco más esta materia ya que al estudiar los temas que se veían durante la semana más sus explicación en cada una de las clases fueron de mucho apoyo, la clase de fisiopatología no fue aburrida en ninguna de las clases siempre estuvo resolviendo nuestras dudas, le agradezco los consejos que durante cada clase y principalmente lo que nos dijo la primer clase “en medicina nada es verdad y todo está permitido” y al menos a mí y sé que a muchos de mis compañeros nos ha servido como motivación para mejorar más y llenarnos de más conocimientos y espero algún día no muy lejano poder compartir mis conocimientos con el mismo entusiasmo con el que usted lo hace, para ser el primer semestre de clases con usted no tengo ninguna queja ni mucho menos un mal comentario hacia su clase por que fue muy agradable el que usted nos impartiera esta materia que en lo personal y lo seguiré diciendo mis respetos hacia usted y aunque muchas veces nos dice que usted los hace por puro trabajo es muy notorio el empeño que le pone a cada clase para que nosotros aprendamos un poquito de lo mucho que usted sabe, en su clase y como siempre lo he dicho compañeros lo único que podría criticar es mi desempeño ante su materia ya que muchas veces no entregaba algunas tareas y sé que eso me afecto mucho en mis calificación, pero no tengo ninguna mala crítica hacia su materia al contrario muchas gracias por todo, cuídese mucho y espero verlo pronto Dios lo bendiga doctor.